
KPAD Tekan Jumlah Kasus 
HIV/Aids

KARAWANG -  Diten- 
gah pandemi covid-19, 
sejumlah penyakit yang 
juga menunjukkan pen- 
ingkatan signifikan mes- 
tinya jangan sampai lu- 
put dari perhatian. Salah 
satunya, lonjakan HIV/ 
AIDS.

Terkait dengan hal ini, 
Sekretaris Komisi Pen- 
anggulangan HIV/AIDS 
(KPA) Karawang, Drs. H. 
Siekardjono, MM, mela- 
idi staf KPA, Yana Aryana 
mengatakan, program 
pencegahan dan pen- 
dampingan untuk pasien 
positif HIV/AIDS akan 
digencarkan untuk me- 
nekan jumlah kasus.

“Berbagai upaya telah 
kita lakukan dari so- 
sialisasi pembentukan 
penggiat di seluruh ka- 
bupaten untuk pencega
han HIV/AIDS secara 
menyeluruh,” kata Yana.

Lanjut Yana, angka 
k asu s  HIV/AIDS di 
Karawang mengalami ke- 
naikan. Untuk kasus baru 
sejak Januari hingga Juni 
2020 terdapat 210 kasus. 
Tingginya kasus HIV/ 
AIDS ditengah pandemi 
Covid-19, salah satunya

terkendala disebabkan 
oleh pemeriksaan kepa- 
da orang-orang berisiko 
sehingga tindakan pen- 
anggulangannya sedikit 
tersendat.

Pasalnya, banyak in- 
stansi lebih fokus pen- 
angan dan pencegahan 
covid-19. "Angka kasus 
HIV/AIDS di Karawang 
mengalam i kenaikan. 
Untuk kasus baru se 
jak Januari hingga Juni 
2020 terdapat 210 kasus. 
Tingginya kasus HIV/ 
AIDS ditengah pandemi 
covid-19," ungkapnya.

Menurut Yana, untuk 
pencegahan pihaknya 
m elakukan berbagai 
upaya dari sosialisasi 
pembentukan penggiat 
di seluruh kabupaten 
untuk pencegahan HIV/ 
AIDS secara menyelu
ruh. Salah satunya terk
endala disebabkan oleh 
pem eriksaan  kepada 
orang-orang berisiko 
sehingga tindakan pen- 
anggulangannya sedikit 
tersendat.

Sebelum nya, Komi
si P e n a n g g u la n g a n  
AIDS Daerah (KPAD) 
Karawang m enggelar

bimbingan dan penyulu- 
han (binluh) terkait AIDS 
kepada sekretaris ke- 
camatan se-Kabupaten 
Karawang. Binluh yang 
dilaksanakan di Rumah 
Makan Indo Alam Sari, 
ini menyusul kegiatan 
se ru p a  kepada para  
kepala sekolah seminggu 
sebelumnya.

Staf KPAD Karawang 
Yana Aryana menyam- 
paikan, binluh menyasar 
sekretaris kecam atan 
karena mereka mempu- 
nyai jabatan strategis di 
wilayahnya. Disamping 
itu sekretaris kecamatan 
juga merupakan ketua 
Palang Merah Indone
sia (PMI) di wilayahnya. 
Dengan dem ikian di- 
harapkan program pe- 
nyuluhan HIV AIDS di 
wilayah kecamatan da- 
pat berjalan dengan baik 
setelah diadakannya bin
luh, kemarin.

Yana juga menyam- 
paikan, binluh sebagai 
upaya mengejar standar 
p e la y a n a n  mi n i ma l  
(SPM) bidang kesehatan. 
"Saat ini pencapaian SPM 
masih jauh dari target,” 
imbuhnya. (bbs/rie)


